

Agriculture

L'ADA dresse son bilan

● Quelques 1.457 projets ont été attribués sur 133.100 ha, dont 23.200 ha de terrains collectifs pour un investissement global à terme de 24,2 MMDH. Plus de 34.000 nouveaux agrégés sont en cours de certification et 34 projets sont en cours de mise en conformité.

a aussi donné ses instructions pour donner une attention particulière à la province d'Al Hoceïma,

qui a déjà bénéficié de la plantation de 16.500 ha et pour prévoir près de 10.000 ha additionnels dans les quatre prochaines années». Enfin, plus de 3,7MMDH ont été mobilisés auprès des bailleurs de fonds. Ces fonds concernent des projets de l'agriculture solidaire du PMV faisant partie de 14 programmes financés par 9 bailleurs de fonds.

PAR ALYA ALAMI



Plus de 1.457 projets ont été attribués sur 133.100 ha, dont 23.200 ha de terrains collectifs pour un investissement global à terme de 24,2 MMDH. C'est ce qui a été annoncé par l'Agence de développement agricole (ADA) qui vient de tenir son Conseil d'administration. Selon les responsables de l'agence «des efforts importants en matière de mobilisation du foncier ont été entrepris en faveur du lancement de projets agricoles de haute valeur ajoutée en coordination avec la Direction des domaines de l'État du ministère de l'Économie et des finances et la Direction des affaires rurales du ministère de l'Intérieur». Sur le registre des agrégations, il faut noter que près de 34.000 nouveaux agrégés sont en cours de certification. S'agissant des projets qui sont en cours de mise en conformité, ils sont au nombre de 34. Sur ce point, il faut savoir que l'investissement global à terme avoisine les 17,7 MMDH. S'agissant de l'agriculture solidaire, les responsables de l'ADA affirment que les réalisations respectent parfaitement les objectifs 2020. À ce sujet, il faut signaler qu'à ce jour ces projets, qui sont au nombre de 700, cumulent un engagement financier de près de 16 MMDH, soit 82% en termes d'investissement et 89% en termes de nombre d'agriculteurs ciblés. À ce niveau, l'ADA note que les réalisations physiques concernent entre autres la plantation de 307.000 ha, la mise en place de 309 unités de valorisation et l'aménagement hydroagricole de 82.000 ha. Ayant présidé ce conseil, Aziz Akhannouch, ministre de l'Agriculture a fait savoir que son département compte «renforcer le programme de réalisation des plantations arboricoles pour répondre aux attentes exprimées par les petits agriculteurs. Il